

平成28年3月1日(水)

# 三島中通信 3月号

茨木市立三島中学校

## 夢を育み、笑顔に会える、愛いっぱいの学校

### 小中交流会・体験授業

2月10日(金)の「入学説明会」のあと、体育館では、校区の6年生のみなさんを迎え、『小中交流会』を行いました。

1年生学級委員会、生活委員会が「中学校生活について」「制服や体操服等ルールについて」を、生徒会が「部活紹介」等々を、さまざまな観点から工夫を凝らして説明しました。6年生や保護者のみなさんにとっても、大変わかりやすく伝わったことでしょう。

生徒会が編集した部活紹介ビデオも工夫されていて大変よかったですね。新入生のみなさんもきっと「先輩たちのようにがんばろう!」と思っているのではないのでしょうか。

『小中交流会』の次は「体験授業」です。小学校とはひと味違う中学校の授業にチャレンジしていました。



### 授業参観・学級懇談会

2月14日(火)の5.6限に授業参観(1・2年)がありました。どのクラスもいつも通りの授業の様子を見てもらえたでしょうか!?参観後は学級懇談会(1年は学年懇談会)が行われました。保護者のみなさま、たくさんの参加ありがとうございました!



## あすなろお別れ遠足

2月17日（金）に、あすなろ学級の生徒がお別れ遠足に行きました。今年は大阪市立科学館でプラネタリウムやサイエンスショーを観たり、様々な科学の不思議を体験してきました。

宇宙服の展示やおもしろ鏡、髪の毛の繊維を拡大できる機械など、なぜ？と好奇心をかきたてられるものばかりでした。

大都会、大阪・梅田の朝の混雑にも負けず、はぐれることなく無事に3年生との最後の校外学習を終えました。楽しく素晴らしい思い出になったことでしょう。



## 学校協議会の開催

2月11日（土）に、三島中学校学校協議会を開催しました。協議員のみなさんにお集まりいただき、本校教育活動の現状と

課題の報告の後、協議・提言をいただきました。貴重なご意見をたくさんいただき、次年度学校教育方針の参考になりました。



## 横須賀市視察

「学習ルールがきちんと守られていて、学習に対して前向きな生徒が多い」。

「生徒同士がしっかりとつながりを持ち、生徒と教員もつながっている」。

神奈川県横須賀市より視察に来られた教育委員の方がお話された言葉です。

2/7（火）の午前に三島中へ来られ、生徒のみなさんの学校生活の様子を視察されました。その後は、中川先生より三島中の取組みをわかりやすくパワーポイントで解説し、意見交流を行いました。午後は三島小を視察されました。

インフルエンザが蔓延し、学級閉鎖もありましたが、どの教育委員さんも「生徒のみなさんの表情がとても良いですね。」と、ありがたい感想をいただきました。



# 3月の行事予定

日	曜	行 事	ランチ
1	水		○
2	木	3年公立一般選抜出願	1・2年のみ
3	金	3年公立一般選抜出願	1・2年のみ
4	土	PTA 年度末総会 いばらきっ子スタディ体験学習会 青健協事務局会	
5	日		
6	月	お別れ集会 3年公立一般選抜出願	1・2年のみ
7	火	3年生 特別時間割	1・2年のみ
8	水		1・2年のみ
9	木		1・2年のみ
10	金		1・2年のみ
11	土		
12	日		
13	月	卒業式予行・準備 (午前中授業)	なし
14	火	卒業式	なし
15	水	金1～6	1・2年のみ
16	木	支援学校入学検査	1・2年のみ
17	金	水1～5、立会演説会 小学校卒業式	1・2年のみ
18	土	青健協年度末総会	
19	日		
20	月	春分の日	
21	火	支援学校入学検査発表 火1～4	なし
22	水	水1～4	なし
23	木	木1～4 大掃除	1・2年のみ
24	金	修了式 職員あいさつ運動	なし
25	土		
26	日		
27	月		なし
28	火	春休み 4/9(日)まで	なし
29	水		なし
30	木		なし
31	水		なし



## ☆4月の主な行事☆

- |                     |                   |
|---------------------|-------------------|
| 7日 入学式準備(現1年生)      | 19日 授業参観・修学旅行説明会  |
| 10日 入学式・新入生歓迎会      | 20日 前期各種委員会・内科検診① |
| 11日 始業式・対面式・クラス発表   | 21日 創立記念日         |
| 12日 離任式・身体測定        | 24日 内科健診②         |
| 13日 学級写真、中学校給食ランチ開始 | 26～28日 家庭訪問       |
| 18日 全国学力・学習状況調査     | (※5/1～2 家庭訪問)     |

## ホッとルームより

こんにちは。ようやく冬の寒さも少し和らいできましたね。天気予報では、もう1回か2回寒波が来て、あたたかな春の陽気を感じるようになるようです。

さて、私が2年間住んでいたウズベキスタンも2月が寒さのピークで、一番低い時にはマイナス15～20℃まで下がります。学校でも暖房設備が十分整っていないので、マイナス15℃くらいまで下がると学校閉鎖の様な形で一週間くらい学校が休みになることもあります。

では、みなさんマイナス15℃の世界をイメージできますか？ マイナス15℃まで下がると、5～10分外を歩いているだけで手足の指先の感覚がなくなってきて、まぶたが凍り始めます。家の中にも、寒さをしのぐのに苦労しました。薪ストーブを使おうにもガスが弱く、電気ストーブを使っても停電になることもあって、停電になると部屋の中で寝袋に入って暖を取っていました。

そんな寒い冬でも、街に出ると現地の人たちはたくましく暮らしていて、珍しく雪が降った時などは、学校の子どもたちは大はしゃぎで雪遊びをしていました。

ウズベキスタンほどではなくとも、日本も朝晩などまだ冷えるので、皆さん体調に気を付けて卒業式、修了式を迎えられるようにしましょう。

